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【 議 事 録 】

日程第１ 開会                       （午前９時 30 分開会）

教育長）

みなさん、おはようございます。日々冷え込みが強くなり、布団を出すような状況になり

ました。山の方も高い所は少しずつ紅葉が始まっています。今年はインフルエンザとコロナ

が同居しておりますので、お身体に気を付けてください。それでは、ただいまから本日の会

議を開きます。

今日の議題を見ていただき、議案あるいは報告協議で公開になじまないものがあれば最後

に回して審議したいと思いますが、いかがいたしましょうか。

清胤委員）

   議案第 13 号 安芸太田町社会教育委員の委嘱について、議案第 14 号 安芸太田町公民

館運営審議会委員の委嘱について、議案第 15 号 安芸太田町図書館協議会委員の任命につ

いて、議案第 16 号 安芸太田町文化財保護審議会委員の任命については、すべて人事に関

する案件ですので、審議は非公開が適当ではないかと思います。

教育長）

   ほかにご意見ございませんか。

   （意見なし）

   それでは、ただいま清胤委員の発議についてお諮りしたいと思います。議案第 13 号 安

芸太田町社会教育委員の委嘱について、議案第 14 号 安芸太田町公民館運営審議会委員の

委嘱について、議案第 15 号 安芸太田町図書館協議会委員の任命について、並びに議案第

16 号 安芸太田町文化財保護審議会委員の任命については、公開をしないということに賛

成の方は、挙手をお願いします。

   （全員挙手）

   全員賛成と認めます。従いまして、議案第 13 号、議案第 14 号、議案第 15 号並びに議案

第 16 号を公開しないで審議することといたします。

   

日程第２ 教育長報告

   

（以下の項目について報告）

  １ 10 月～11 月の学校等の状況

① 第８回安芸太田町科学アカデミー・プログラミング②（10 月 10 日）加計中

② 秋季運動会（10 月 11 日）加計小

③ 高齢者叙勲伝達（10 月 14 日）栗栖勝弘元校長＝瑞宝双光章

④ 【予定】第９回臨時議会（10 月 16 日）

⑤ 【予定】県教委参与による教育長ミーティング（10 月 20 日）筒賀小・上殿小

⑥ 【予定】令和２年度第２回Ｔ授業（研究公開授業）（10 月 22 日）戸河内小



⑦ 【予定】秋季体育祭（10 月 24 日）安芸太田中

⑧ 【予定】山県郡教育委員会連合会総会及び研修会（10 月 29 日）北広島町

⑨ 【予定】広島県町教育長会研修会（11 月６日）世羅町教育委員会

⑩ 【予定】第３回芸北管内教育長会議（11 月 19 日）芸北支所

  ２ 「令和の時代の日本型学校教育」の構築を目指して（中央教育審議会分科会での議論か

ら）（別紙資料）

① 新学習指導要領…「主体的、対話的で深い学び」を実現する授業改善

② 中教審…ＩＣＴを活用した「個別最適な学び」と「協働的な学び」の実現

    一人一台端末の学び

・GIGA スクール構想、with コロナ・after コロナの学校教育の在り方

・義務教育９年間を見通した教科担任制（小）の在り方

・遠隔・オンライン教育を含む ICT を活用した学びの在り方

「学習履歴（スタディ・ログ）」「全国学力調査音 CBT 化」「デジタル教科書」

・新時代の学びを支える環境整備

「ICT 環境」「新しい生活様式」「学校健康診断の電子化と生涯にわたる健康づくり」

   

  ３ 新型コロナウィルス感染防止対策として第二波を想定して

① 消毒作業等＝効率的で効果的な作業へ

② 家庭学習の習慣化

③ ＩＣＴ教育に関する教職員の研修の必要性

④ その他

  ５ 服務規律の徹底について

   ・セクハラ・飲酒運転等の未然防止

   ・交通違反や交通事故の未然防止

   

日程第４ 報告・協議

教育長）

それでは、議事を後にして報告協議に入ります。報告協議１ 教職員の懲戒処分について

事務局から説明をお願いします。

林主幹）

  （教職員の懲戒処分について説明）

教育長）

何かご意見ございますか。

事故の被害者の方のけがの程度は１週間ですから、不幸中の幸いで軽度なんですが、事故

直後の対応が当て逃げのような形になり、傷害の問題がありますね。

河本委員）

   そういうことで、事故から処分が決まるまで年数がかかっているんですね。

教育長）

   恐らくむち打ち程度だと思うんですが、それを放っておいて逃げたと。気を付けなければ



いけないのが、例えば、学生が乗っている自転車と接触して相手が倒れて、慌てて「大丈夫？」

「大丈夫、大丈夫です」ということで「気を付けてね」で別れると、当て逃げになるんです

ね。後で学生の保護者さんが訴えればひき逃げ扱いになるんですね。それと同じような件で、

大変厳しい処分となります。その点で教育委員会の職員や学校の職員は、軽微な違反行為に

ついてもすべて報告してくれております。それでは、報告協議２ 10 月 10 日開催した科学

アカデミーについて事務局から説明をお願いします。

林主幹）

   （科学アカデミーについて説明）

教育長）

   何かご質問等ありますか。

清胤委員）

   素晴らしい活動をありがとうございました。すべての子どもたちがコースを曲がって 1周

回れたんですか。

林主幹）

   まっすぐ進むことができたのですが、今年はコロナの関係で時間を例年より 30 分短くし

ていることもあって、全部は 1周できてないと思います。

清胤委員）

   時間的な制約もあってできなかった子どもが「ちょっと難しかったな」と答えていて、で

きた子たちの達成感は大きいでしょうね。そういう結果の集計かなと思いました。できなか

った子どもたちのアフタフォローのようなことをしていただけたら、ありがたいなと思いま

した。

教育長）

   使ったのはｍBot（エムボット）というブルーの自動車ロボットなんです。各小学校に置

いてありますかね。

児玉課長）

   はい。学校でグループで使えるように４台ずつぐらいで、加計小は８台だったかと。学校

の中でクラブを作って動かしてみたりというようなことですが、活用はまだまだ今からとい

う状況です。参加した中学生がまだやりたいと言っていましたが、組み立ては加計中の生徒

さんにお願いはしたんですが、中学校にはありません。

教育長）

   町内の中で貸し出しをすればいいですね、今回は集めたので。パソコンでプログラムを組

んで、コードでつないで打ち込んだ情報をロボットに送って動かすというものなんですね。

   （実物のｍBot を見てもらう）

  目のようなところは超音波のようになっていて、下に見えるのがセンサーで、黒いライン

を感知したどるようなイメージです。



清胤委員）

   男の子の参加が多いですか。

林主幹）

   そうでもないです。半々ぐらいですね。

教育長）

   それでは、その他、地教連総会の開催について事務局から説明をお願いします。

淺田課長補佐）

   （地教連総会の開催について説明）

教育長）

   以上で報告協議は終わらせていただきます。次に公開しないで審議する議案に入りたいと

思います。

   （以下、非公開により審議）

議案第 13 号 安芸太田町社会教育委員の委嘱について

議案第 14 号 安芸太田町公民館運営審議会委員の委嘱について

議案第 15 号 安芸太田町図書館協議会委員の任命について

議案第 16 号 安芸太田町文化財保護審議会委員の任命について

教育長）

以上で本日の報告協議等すみました。

次回の教育委員会議の日程調整をお願いします。

   （次回の教育委員会議の日程調整）

   11 月 16 日月曜日ということでお願いします。

   以上で第 12 回教育委員会議を終わります。ありがとうございました。

                                             

（午前 10 時 10 分 閉会）


